

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Comité de Politique Monétaire (CPM) de la Banque des Etats de l'Afrique Centrale (BEAC) a tenu sa troisième réunion ordinaire de l'année le 28 octobre 2014, au Siège de la Banque Centrale à Yaoundé (République du Cameroun), sous la présidence de Monsieur Lucas ABAGA NCHAMA, Gouverneur de la BEAC et Président statutaire du CPM.

Au cours de cette séance, le CPM a pris connaissance de l'évolution générale, au deuxième trimestre 2014, de la situation macroéconomique mondiale et sous régionale et des perspectives à court terme.

Au niveau international, l'activité économique mondiale a été dans l'ensemble plus faible que prévu au premier semestre 2014, malgré le renforcement observé au cours du deuxième trimestre 2014, après un ralentissement enregistré au trimestre précédent. Ainsi, le caractère fragile de la reprise économique dans les pays avancés et l'aggravation des risques géopolitiques au Moyen-Orient pourraient, à terme, continuer à peser sur l'activité économique mondiale.

Au plan sous-régional, sous l'effet de la reprise de l'activité pétrolière et de la bonne tenue du secteur non pétrolier, les prévisions révisées laissent entrevoir : *i*) une accélération de la croissance à 5,6 % en 2014 (dont 2,5 % pour le secteur pétrolier et 6,7 % pour le secteur non pétrolier) ; *ii*) une accentuation des tensions inflationnistes à 3,7 % ; *iii*) un léger redressement du solde budgétaire, base engagements, hors dons, à -1,8 % du PIB ; et *iv*) une dégradation du solde extérieur courant à -9,5 % du PIB. Dans le même temps, le taux de couverture extérieure de la monnaie se fixerait à 96,9 %.

Tenant compte de ces analyses, et après examen des différents facteurs influençant la stabilité monétaire et financière, le CPM a décidé de maintenir inchangé le principal taux directeur de la BEAC.

Le CPM a, en outre, révisé à la hausse les objectifs monétaires et de crédit des six Etats de la CEMAC pour le quatrième trimestre de l'année 2014 et le premier trimestre de l'année 2015, sur la base du cadrage macro-économique de chaque pays.

Enfin, abordant les questions relatives aux réserves de change, le CPM a pris connaissance de la situation à fin septembre 2014 et approuvé la stratégie de gestion des réserves de change pour le quatrième trimestre 2014./-

Fait à Yaoundé, le 28 Octobre 2014

Le Président du Comité de Politique Monétaire,

A large, stylized handwritten signature in black ink, consisting of several overlapping loops and a long horizontal stroke extending to the right.

Lucas ABAGA NCHAMA